



N° Vert 80 00 88 88

Ne vous faites pas complices des crimes économiques, dénoncez toute fraude ou corruption dans les marchés publics !

Culture de l'intolérance et de l'animosité au sein de la diaspora



**Gerry Taama
agressé par
des opposants
togolais en Europe**
P5

WARAA *Les Vainqueurs*

Hebdomadaire Togolais d'Informations et d'Analyses 28 Juin 2018 N° 193 - Prix 250 F CFA

Mise en œuvre du PND

**Les acteurs impliqués
s'imprègnent du programme**
P4

Journée mondiale de l'albinisme édition 4 au Togo

**Les professionnels des médias
sensibilisés sur la question**
P2

Transition énergétique du Togo



**La France et d'autres partenaires
constatent des avancées**
P5

Destruction progressive de SOTOPLA par les fossoyeurs de l'économie togolaise



**Que cache la création de
la société HS2I CAPITAL ?**
P6

Echos de la rencontre entre les facilitateurs et les acteurs politiques



**Des élections avant fin novembre
2018, les concertations continuent**
P7

Esme/Parlementaires

Une rencontre d'échanges et d'information
P2

MIFA

**Pour une agriculture
professionnalisée et orientée
vers des opportunités**
P3



Esmc/Parlementaires

Une rencontre d'échanges et d'information

L'Entreprise Sociale de Marché Commun (ESMC) a informé les députés togolais le mercredi 20 juin dernier au Palais des Congrès de Lomé, sur l'ODD9, sous-bassement de l'innovation dont elle est porteuse. La rencontre a été présidée par l'honorable Ben Laré, Président du Forum Parlementaire pour les ODD et représentant du Président de l'Assemblée Nationale Togolaise.

Pour l'Honorable Ben Laré, le Togo est un pays pilote de la mise en œuvre des ODD et l'appui parlementaire dans cette mise en œuvre est vivement recommandé par les organisations mondiales. L'Assemblée nationale togolaise ne saurait donc que fournir cet appui, tout en respectant les spécificités de notre pays et en associant tous les acteurs impliqués dans la chaîne à savoir l'Etat, les concitoyens et les partenaires en développement.

Cette rencontre a rassemblé une cinquantaine de parlementaires et vise selon Sama Essohamlon, Gérant Statutaire de l'ESMC, à faire de ces derniers, des ambassadeurs et points focaux des activités de



l'ESMC qui conduiront à la réalisation des ODD.

Il a été question de présenter l'ESMC et ses quatre centrales aux députés, leur montrer en quoi cette plateforme technologique peut efficacement contribuer à la réalisation des ODD. « L'ESMC est un instrument capable de conduire le Togo à la réalisation des ODD selon l'agenda 2030. Nous allons par cet instrument montrer que, sur les traces du gouvernement, nous pouvons apporter notre contribution à cette mission à travers cette plateforme technologique innovante. », a déclaré le Gérant statutaire de l'ESMC aux parlementaires.

Pour se faire, l'ESMC entend s'appuyer sur l'ODD9 qui fait appel à l'innovation technologique afin de mettre en

place les infrastructures résilientes et tout mettre en œuvre afin d'associer le secteur privé et la société civile dans ce



processus. Pour sa part, l'honorable Tchasse Awoédéwou a interpellé ses pairs sur la néces-

sité de leur implication dans leurs différentes localités pour la réalisation des ODD.

Journée mondiale de l'albinisme édition 4 au Togo

Les professionnels des médias sensibilisés sur la question

L'Association Nationale des Albinos du Togo (ANAT) a, dans le cadre de la célébration de la 4^{ème} édition de la journée mondiale de l'albinisme organisé un atelier de sensibilisation à l'endroit des hommes de médias. Ils étaient près d'une quarantaine à prendre part à cette rencontre initiée en collaboration avec l'Observatoire Togolais des Médias OTM et le soutien de l'Organisation Mondiale de la Santé. Axée sur le thème



« Faire briller notre lumière sur le monde ». Pour le président de

l'ANAT Ouro-Yondou Souradji, l'objectif de cet

Suite à la p 4

WARAA
Les Vainqueurs

Siège : Derrière EPP Kélégougan
Tél : 90-02-52-45 / 22-61-13-06
E-mail : micheltchadja@yahoo.fr
c/s Casier N° 087. 13 BP152
LOME-TOGO

DIRECTEUR DE PUBLICATION
Michel Yao TCHADJA
(alias Ezi Akoma)
Cel : 90-02-52-45 / 22-32-92-57

SECRETAIRE DE REDACTION
Pamphile S. NUMENYA

REDACTION
Ezi Akoma

Achile
A. Fic
Jack Nukunu
Hubertine Akoui
Séna Le Libre Penseur

INFOPHILISTE
Pamphile S. NUMENYA

IMPRIMERIE
La Colombe
Tirage : 3.000 Exemplaires
Récupéré N° 0471/29/05/13/HAAC

**Annonces et pubs :
appelez le 90-02-52-45**

*Retrouvez
votre Journal*
WARAA
Les Vainqueurs
chaque jeudi
dans les kiosques

Numéros Utiles

CHU Tokoin :	22-21-25-01
CHU Campus :	22-25-77-68
	22-25-47-39
	22-25-78-08
Commissariat Central :	22-21-28-71
Sûreté Nationale :	22-22-21-21
Pompiers :	118 ou 22-21-67-06
Gendarmerie (Secours et assistance)	172 ou 22-22-21-39
Police secours	117

MIFA

Pour une agriculture professionnalisée et orientée vers des opportunités

Rencontre avec la presse

Le bureau d'implémentation de la phase pilote du Mécanisme Incitatif de Financement Agricole (MIFA) a animé une conférence de presse le 20 juin dernier. Il s'est agi de communiquer davantage sur cette initiative innovante que le gouvernement veut porter sur les fonds baptismaux. Selon le bureau d'implémentation, la mission principale de MIFA est d'élaborer des politiques adaptées au secteur agricole ; l'application des outils de gestion des risques visant à attirer les compétences et acteurs clés par le biais d'incitatifs pour la consolidation des maillons des différentes chaînes de valeur agricoles. Ainsi l'objectif visé est de transformer l'agriculture pour la rendre résiliente au choc et augmenter la productivité. Pour Pataka coordinateur au MIFA, cette initiative innovante va promouvoir les produits financiers et assuranciers adaptés au secteur agricole ; remédier à la fragmentation des chaînes de valeur agricole ; faciliter le partage des risques entre les différents acteurs du secteur agricole et enfin fournir une assistance technique aux institutions financières, aux PME/PMI et aux producteurs agricoles. Il faut

dire que l'autre mission du MIFA est la contribution des banques au secteur agricole qui est de 0,2% actuellement et qui sera à 5% d'ici 5 ans grâce au MIFA. A terme, le gouvernement entend obtenir des résultats éditants porteurs de développement harmonieux et inclusif du Togo comme : Intensifier les prêts aux petits exploitants agricoles pour atteindre 50% du portefeuille total des financements accordés au secteur ; réduire le taux d'intérêt des crédits de 15% à 7,5% minimum et 10,5% maximum ou encore impacter un million de producteurs et de cher-



cheurs d'emplois dans les domaines connexes à l'agriculture.

MIFA officiellement lancé par le chef de l'Etat

Ce 25 juin au Centre togolais des expositions et foires communément appelé Togo 2000, le Chef de l'Etat togolais Faure Gnassingbé a



présidé le lancement officiel du MIFA, le Mécanisme Incitatif de Financement Agricole, en présence des membres du gouvernement et des partenaires techniques et financiers. Ce mécanisme révolutionnaire de finance-

ment de son institution à "soutenir aux plans technique et financier le Togo dans la mise en œuvre du MIFA".*

La Banque africaine de développement, par la voix de son Président Dr Akinwumi Adesina n'a pas manqué d'exprimer son soutien et son engagement ferme à œuvrer pour la réussite du MIFA. Il a également exhorté les institutions bancaires à être l'épine dorsale de ce projet porteur pour le développement du Togo. Des actes forts et probants qui augurent d'un bon avenir pour le MIFA ont été posés. Il s'agit des conventions de partenariat

entre le MIFA, les producteurs, les banques, assurances, les fonds de garantie, les importateurs d'intrants et la Brasserie BB Togo. Rappelons que la Brasserie du Togo s'engage désormais à s'approvisionner en riz uniquement auprès des producteurs togolais, quand on sait que de par le passé, elle importait plus de 3000 tonnes de riz de l'étranger. Une belle opportunité qui profitera sans doute au secteur rizicole togolais. Il en sera de même pour les filières manioc et maïs qui sont concernées par la phase pilote du projet.

signées, la BAD soutient le mécanisme

Dans le cadre du lancement du Mécanisme Incitatif de Financement Agricole (MIFA), plusieurs conventions ont été signées au CETEF Togo 2000 en présence du président Faure Gnassingbé lundi dernier. Ces conventions ont été signées entre le MIFA, les producteurs, les banques, assurances, le fonds de garantie, les importateurs d'intrants et la Brasserie BB Togo. Au terme de l'une de ces conventions, la Brasserie BB Togo accepte désormais s'approvisionner exclusivement en riz auprès des producteurs locaux. Elle n'achetait que 1000 tonnes de riz sur les 4000 tonnes dont elle a besoin. Le reste était importé à partir d'autres pays. Cette convention vient encourager la production locale de riz. D'autres structures entreront également en partenariat avec le MIFA.

La BAD exprime son soutien au mécanisme Présent au lancement de la MIFA, le président de la BAD, Dr Akinwumi Adesina, n'a pas manqué d'exprimer le soutien de son institution au MIFA. « La Banque africaine de développement soutient fermement le MIFA et s'engage pleinement pour sa réussite », a-t-il fait savoir. « J'apprécie votre détermination à changer le visage du Togo surtout au plan agricole », a dit le patron de la BAD au Chef de l'Etat avant d'exhorter les autres banques à augmenter les prêts au secteur agricole à des taux réduits.

La Rédaction

**En marge du lancement du MIFA
Plusieurs conventions**

SAVOIR NEWS
La Première Agence de Presse Privée au Togo
www.savoirnews.net
L'INFO en continu 24H/24
Tél (228) 90 04 19 64 / 91 45 34 50 / 99 35 29 23
E-mails : savoir.news@yahoo.fr / info@savoirnews.net

Mise en œuvre du PND

Les acteurs impliqués s'imprègnent du programme

Les membres du gouvernement, les cadres des ministères et les patrons du secteur privé ont effectué une retraite de haut niveau samedi dernier au palais de la présidence. La rencontre a porté sur le Programme national de développement (PND) dont s'est doté le Togo après la SCAPE.

Tenues sous l'égide du Premier Ministre Komi Kllassou Sélom, ces assises ont eu plusieurs objectifs. Il s'agissait de partager la vision à moyen terme tel que décliné à travers le PND 2018-2022. Il était aussi question de disséminer l'information sur les priorités qui fondent la stratégie de développement proposée par le PND, créer une synergie d'action entre les différents acteurs impliqués dans la réalisation des objectifs visés par le pro-

gramme et augmenter l'adhésion, l'appropriation et la compréhension des acteurs clés du programme. La rencontre visait aussi à impliquer fortement le secteur privé dans la recherche des voies et moyens d'une mise en œuvre efficace. Bref, il était donc question de se pencher sur les défis liés à la réalisation et sur les meilleurs moyens de réussir la mise en œuvre de ce document de planification stratégique au plan national.

La retraite a été articulée autour de 3 axes stratégiques du PND. L'axe 1 vise la mise en place d'un hub logistique d'excellence et d'un centre d'affaires de premier ordre dans la sous-région, notamment à travers une amélioration

des infrastructures existantes et de la connectivité multimodale et des TIC. L'axe 2 vise le dévelop-

pe ment industriel dans des secteurs créateurs de valeur ajoutée et significativement tournés vers l'exportation (agro-business, manufacture) et la satisfaction de la demande interne. Ce développement industriel a vocation à soutenir la croissance à long

terme de l'économie ainsi que l'activité logistique et de service. Il est le creuset de la transformation structurelle de principes fondamentaux d'équité, d'inclusion et de durabilité dans l'ensemble du processus de mise en œuvre du PND.



La réalisation de ces ambitions passe par une mobilisation particulièrement forte d'investissements et d'acteurs privés permettant ainsi de développer l'économie togolaise. C'est dans cette optique que des responsables des institutions privées notamment les banques, les entrepreneurs agricoles, les opérateurs économiques privés, les partenaires techniques et financiers et de grands noms comme l'Économiste Carlos Lopes ont pris part aux assises.

La Rédaction

Journée mondiale de l'albinisme édition 4 au Togo

Les professionnels des médias sensibilisés sur la question

Suite de la p 2

atelier est de solliciter la contribution des médias au travail que l'ANAT fait en matière de sensibilisation et faire en même temps un plaidoyer. «Sensibilisation et plaidoyer parce que l'albinisme est mal connu dans nos pays surtout en Afrique et cela donne

lieu à des pratiques attentatoires aux droits des personnes atteintes d'albinisme. Il faut donc ce plaidoyer pour pouvoir améliorer les conditions de vie des Personnes Atteintes d'Albinisme ». De son côté, le vice président de L'OTM Rigobert Bassadou pré-

sente à cet atelier a appelé les participants à apporter leur contribution pour améliorer les conditions de vie des PAA

Au cours de cet atelier, deux communications ont meublé les assises. La première intitulée l'albinisme et la situa-

tion des Personnes Atteintes d'Albinisme (PAA) au Togo révèle que selon le plan stratégique pour l'inclusion des personnes atteintes d'albinisme en 2017 au Togo, il ressort que la situation des PAA est caractérisée par une population majoritairement jeune et féminine. Une étude réalisée sur 120 personnes PAA a révélé que 51,67% est de sexe féminin et 64,17% ont un âge compris entre 01 et 30 ans. Également, ce plan stratégique montre une situation sanitaire alarmante, une éducation marquée par un fort taux d'abandon scolaire, une insertion sociale entravée par la prégnance de la stigmatisation et de la discrimina-

tion ou encore une difficile insertion économique et professionnelle. La deuxième communication axée sur les instruments de protection des PAA, a fait cas de la protection et de la promotion des droits de l'homme de ces derniers dans le monde, en Afrique et au Togo. Ainsi, le code pénal du 24 novembre 2015 prévoit et punit la discrimination fondée entre autres sur la race. Pour rappel, l'albinisme est une maladie héréditaire caractérisée par l'absence de pigment noir dans les cheveux, la peau et les yeux. Et cette journée est célébrée chaque 13 juin de l'année pour sensibiliser les populations.

LES N° VERTS DE L'OTR

POUR SIGNALER
TOUT FAIT SUSPECT
VEUILLEZ COMPOSER

N° VERT

8280

Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT
INFORMATION OU CONSEIL
VEUILLEZ COMPOSER LE

N° VERT

8201

Renseignements



OFFICE TOGOLAIS DES RECETTES

FEDERER POUR BATIR

www.otr.tg

Culture de l'intolérance et de l'animosité au sein de la diaspora

Gerry Taama agressé par des opposants togolais en Europe

En voyage d'affaire en Europe, le président du Nouvel Engagement Togolais (NET), Gerry Taama, profite de l'occasion pour s'entretenir avec les togolais de la diaspora sur la situation politique qui prévaut dans notre pays. Il profite alors de l'occasion pour leur parler des propositions de son parti pour une sortie de crise. Malheureusement pour lui, quelques individus se réclamant de l'opposition l'ont agressé dans la capitale belge où il devait tenir une de ses rencontres.

«La réunion a à peine commencé que certains individus animés de desseins nuisibles, qui manifestement n'ont rien compris aux principes élémentaires de la



démocratie, ont pris d'assaut la salle de réunion, scandant des slogans hostiles à la personne du président Gerry K. TAAMA. Munis d'œufs et d'armes blanches, ils n'ont pas hésité à en faire usage, trahis-

sant du coup leurs intentions macabres. », peut-on lire dans le communiqué pondu par son parti à l'issue de l'incident. Il n'a donc eu la vie sauve que grâce à d'autres compatriotes qui se sont interposés pour le tirer d'affaire.

Cet incident montre clairement la culture de l'intolérance et de l'animosité qui prévaut au sein de la diaspora togolaise se réclamant de l'opposition en Europe. Bien qu'étant dans des pays très avancés en matière de démocratie, ils se distinguent négativement de la diaspora des autres pays qui contribuent avec leurs idées et non avec leurs muscles au développement de leurs pays. Toute personne qui a des idées



différentes de celle de l'opposition est vite prise pour cible. On se rappelle encore que le groupe Toofan avait été empêché par cette opposition de tenir son concert en France simplement parce qu'il avait presté au cours de la campagne de 2010 pour le candidat d'UNIR.

Les leaders de l'opposi-

tion togolaise au lieu d'organiser seulement des tournées européennes pour plumer la diaspora doit aussi sensibiliser tous ceux qui se réclament de l'opposition en Europe. Pour l'heure le président du NET rassure être en bonne forme pour la poursuite de sa tournée. « Je n'ai par contre aucune haine pour ces personnes, instrumentalisés par des discours de haine. Le travail à faire est encore important. Et cet incident montre la tâche qu'il reste à accomplir, pour atteindre la démocratie, la liberté d'expression et d'opinion. », a-t-il fait savoir.

Jack NUKUNU

Transition énergétique du Togo

La France et d'autres partenaires constatent des avancées

L'ex-Ministre française de l'Écologie Ségolène Royal, et envoyée spéciale du Président de la République Française s'est entretenue avec le Chef de l'État togolais Faure Gnassingbé à Lomé mardi dernier. L'objectif de cette visite en partie, est la mise en œuvre de l'Alliance Solaire Internationale (ASI). Également, la coopération énergétique et les efforts du Togo dans ce domaine ont été au menu de cette rencontre.

Le Togo fait des efforts en matière énergétique et c'est à juste titre que l'ex ministre, a salué la politique nationale d'électrification du Togo ainsi que l'engagement du chef de l'État dans la mise en œuvre des recommandations de la COP21 sans oublier sa participation active au premier sommet de l'Alliance Solaire Internationale (ASI)

N° 193 - Jeudi 28 Juin 2018



J'ai eu des échanges fructueux avec le Président de la République. Je l'ai remercié pour la stratégie de transition énergétique mise en place et sa participation

exemplaire de l'ASI parce qu'il a fait l'un des meilleurs plans de projection de raccordement à l'électricité notamment solaire. Le pays prévoit le raccordement de toute la population à l'électricité à l'horizon 2030. C'est un projet très concret avec une feuille de route très opérationnelle » a laissé entendre L'ex-Ministre française de l'Écologie

à la table ronde des bailleurs de fonds et investisseurs pour le lancement officiel de la nouvelle stratégie d'électrification du pays.

Nouvelle stratégie d'électrification du Togo : les PTF et la BAD s'engagent en présence de Ségolène Royal

Levée de rideau hier sur la table ronde des bailleurs de fonds et investisseurs pour le lan-

tes personnalités dont Mme Ségolène ROYAL, envoyée spéciale du Président de la République française pour l'Alliance Solaire Internationale, M. Amadou HOTT, Vice-Président Énergie de la Banque Africaine de Développement et Christoph Sander, Ambassadeur d'Allemagne au Togo et représentant des PTF actifs dans le secteur de l'énergie.

Ségolène Royal, ancienne Ministre de l'Écologie de François Hollande, actuellement représentante de la France pour l'Alliance solaire internationale a notamment dans son discours félicité le chef de l'État pour son leadership et sa vision en matière d'accès à l'énergie. «Ce que vous faites ici au Togo, c'est l'application concrète de l'accord de Paris sur le climat » a-t-elle affirmé avant de poursuivre :



active à la conférence sur le climat (la COP21) et au sommet de l'Alliance solaire internationale. Le Togo est un membre

Il faut rappeler que Mme Ségolène Royal est à Lomé dans le cadre de la semaine de l'énergie et participe depuis hier

cement officiel de la nouvelle stratégie d'électrification du Togo. C'était à l'hôtel 2 février et en présence de hau-

Destruction progressive de SOTOPLA par les fossoyeurs de l'économie togolaise

Que cache la création de la société HS2I CAPITAL ?

Comme nous l'avons annoncé dans notre précédente parution, la Société Togolaise de Plaquages, Visite et Contrôle Technique (SOTOPLA) est sur le point de licencier une bonne partie de son personnel. 170 agents vont perdre leur emploi. Et pour cause, le directeur de cette société qui fait preuve d'intégrité dans la gestion de sa structure n'est pas bien vu par certains fossoyeurs de l'économie togolaise. Ils cherchent donc des moyens pour le contraindre à mettre la clé sous la porte. Selon nos informations, ces poids lourds qui dépouillent le pays en toute impunité ont déjà créé une nouvelle structure qui viendra rempla-



cer la SOTOPLA. Ce qui montre clairement qu'ils ont d'avance scellé la fin de cette société qui depuis sa création s'est montrée digne dans le paiement de ses redevances. Selon nos sources, HS2I Capital, la nouvelle société n'attend que la chute de SOTOPLA pour opérer. Cette société a pour investisseurs 2 béninois, un ministre en exercice, un directeur d'un service public et une dame proche du cercle des déci-

deurs. Face à cette situation, le gouvernement doit rapidement réagir. Il doit rapidement commanditer un audit à la SOTOPLA et à la direction des transports routiers et ferroviaires pour voir comment ces structures sont gérées. Laisser ces fossoyeurs tuer SOTOPLA pour mettre en place leur société c'est encourager le pillage à grande échelle de l'économie togolaise.

La Rédaction

Transition énergétique du Togo

La France et d'autres partenaires constatent des avancées

Suite de la p 5

«La nouvelle stratégie d'électrification du Togo est exemplaire à plusieurs titres : elle est basée sur le PPP, la recherche d'un contexte attractif pour les investisseurs et prend en compte la dimension sociale de l'accès à l'énergie ».

Si Christoph Sander a réaffirmé l'engagement des PTF actifs dans le secteur de l'énergie auprès du gouvernement, M. Amadou HOTT a pour sa part estimé la nouvelle stratégie d'électrification du Togo « ambitieuse » mais « réalisable ». «La BAD s'inscrit pleinement dans la vision du Togo qui mise sur le PPP et la technologie hors réseaux » a-t-il affirmé avant d'annoncer que l'institution panafricaine allait accompagner « les acteurs privés pendant deux ans, c'est à dire la phase pi-



lote à hauteur de 30 millions d'euros sur fonds propres qui permettront de mobiliser 90 millions d'euros ». Élaborée par le Ministère des Mines et de l'Énergie, avec le soutien de la Société Financière Internationale, la nouvelle Stratégie d'Électrification du Togo réaffirme la volonté politique du gouvernement togolais de réaliser l'ac-

cès à l'électricité pour tous les Togolais d'ici 2030 en s'appuyant sur la promotion des énergies renouvelables, une bonne combinaison technologique entre l'extension du réseau et les solutions hors réseaux et une forte implication des acteurs du secteur privé.

La Rédaction

PHARMACIE DE GARDE

25/06/18 au 02/07/18

BOULEVARD
Bd. Du 13 Janv. Doulassamé
22 21 65 49

BON PASTEUR
38, Av. Libération
22 21 13 67

HANOUKOPE
Avenue de la Nouvelle marche, Immeuble Radio Kanal FM.
22 21 01 15

BIOVA
Bd. Houphet Boigny
22 34 50 93

CHATEAU D'EAU
Près Château d'eau de BE
22 21 57 51

KODJOVIAKOPE
Avenue Duisbourg
22 21 89 90

AMITIE
72 Av. des Hydrocarbures (SOTED)
22 21 74 47

CAMPUS
Adewi
22 21 56 32

HÔPITAL
Face Hôpital CHU-Tokoin
22 20 08 08

PROSPERITE
Située sur le Bd Eyadéma entre l'immeuble AUBA et la Direction de la Police Judiciaire (DPJ)
23 38 84 25

PEUPLE
Marché NUKAFU
22 26 84 22

LE JOURDAIN
Boulevard Léopold Sédar SENGHOR, face au CEG Tokoin Wuiti
22 61 56 14

BAH
Face EPP Hedzranawé
22 26 03 20

St PIERRE
Sagboville Hedzranawé Boulevard Hahou
22 26 19 73

MAWULE
Bè-Kpota (Anc. Pharmacie du Rond Point Gakpoto)
22 27 11 21

LE PROGRES
Sur le tronçon CIMTOGO-Gendarmerie d'Ahadji kpota non loin du marché de Zorrobar
22 35 86 55

CITE Bd.
du 30 Août
22 25 01 25

BESDA
Adidogomé-Aménopé, Route de Kpalimé
22 51 05 29

EPIPHANIA
Rue de La Pampa, Carrefour AGBEMADON, ADIDOGOME
23 20 10 52

CONSEIL
Carrefour du CEG Sagbado Logote
23 21 56 53

DU POINT E
506, rue 129 Aflao Gakli (Kiniti Gomè), à Djidjolé dans le von de la pharmacie Djidjolé
22 51 91 71

LE GALIEN
Rue Pavée d'Adidoadin
22 51 71 71

VIGUEUR
Rue 267, AGBALEPEDOGAN, Kilimandjaro
22 51 63 30

St JOSEPH
Bretelle BE KLIKAME
22 25 74 65

NABINE
Sise à Agoè Anomé dit Plateau (Route du Bar Plateau)
23 21 66 15

VOLONTAS DEÏ
Quartier Avédji, Carrefour «SUN CITY», face à l'ancien bar Sun City
22 36 00 95

VITAFLORE
Sise à Agoè Vakposito à 100 m de la station Shell Agoè Vakposito
22 19 22 86

St ESPRIT
Sur la bretelle Agoè-Nyivé Kégué, Face au CEG Agoè-Est
22 40 29 06

St MICHEL
Située à Agoenyivé entre la Brasserie BB et l'espace Télécom
22 51 70 22

EXCELLENCE
Agoè Demakpoe Voie CEDEAO
22 51 77 87

MAINA
Agoè Assiyéyé, axe Zanguéra à 300 mètres du Carrefour bleu
22 33 65 34

ABRAHAM
Agoè-Logopé Kossigan
22 50 10 00

VERSEAU
Près maison Bateau Baguida
22 27 34 53

L'EDEN
Route d'Aneho, face cité Baguida
22 52 13 98

Point sur la rencontre entre les facilitateurs et les acteurs politiques Des élections avant fin novembre 2018, les concertations continuent

Les facilitateurs dans le dialogue inter-togolais viennent de boucler toute une journée de concertations avec les différentes parties prenantes. Au terme d'une journée marquée par plusieurs échanges, les Présidents Ghanéen Nana Akufo Addo et Guinéen Alpha Condé ont pris acte des préoccupations des acteurs politiques togolais et réaffirmé la nécessité de tenir les élections avant fin novembre 2018. Cette décision était très attendue, les élections ne pouvant être sans cesse repoussées. Les émissaires de la CEDEAO ont invité les parties prenantes à s'abstenir de tout acte pouvant constituer une



menace pour la paix. Ils ont alors demandé aux parties de faire preuve de retenue. Tout en félicitant le gouvernement pour les mesures d'apai-

sement prises, ils l'ont encouragé à envisager la libération d'autres détenus et à étudier la possibilité de manifester partout dans le respect des textes et lois en vi-

gueur. Dans cette optique, les médiateurs de la crise politique togolaise invitent aussi les citoyens togolais à collaborer pour que les armes dérobées soient

retrouvées.

Les partis prenantes au dialogue ont décidé prolonger le mandat des députés jusqu'aux prochaines élections. Le processus électoral doit être provisoirement suspendu. Mais en tout état de cause, les élections se tiennent avant fin novembre 2018 dans le respect de la constitution. Pour l'heure, Nana Akufo Addo et Alpha Condé ont invité les parties à poursuivre les concertations pour aboutir à un consensus. Ils se chargeront de rendre compte de l'évolution des discussions au prochain Sommet de la CEDEAO qui se tiendra fin juillet 2018.

J. N.



**Conducteurs de Taxi et de Taxi - moto,
PAYEZ facilement L'IRTR
à partir de votre mobile**



***145*6*5*2#**

Saisissez le numéro d'immatriculation de l'engin

*(Exemple : TG **** BG)*

**Vous recevez la notification d'imposition
précisant le montant à payer**

Confirmez le paiement

**Saisissez votre code secret de compte TMoney
pour valider la transaction**

Vous recevez enfin un message de validation ou de l'invalidation de l'opération.



FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg



LES PRIX BAISSENT

Les carnets de factures normalisées
avec TVA / sans TVA

~~3 000 FCFA~~ **1 500 FCFA**

La planche de vignettes

~~10 800 FCFA~~ **2 700 FCFA**

FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg